

## **Skiausfahrt nach Oberjoch – 23. Januar 2025**

Am 23. Januar 2025 war es endlich soweit: Wir, die Realschule Oberesslingen, fuhren zusammen mit der Realschule Plochingen nach Oberjoch in die Berge. Um 6:00 Uhr trafen wir uns an der Schule, stiegen in den Bus und machten uns voller Vorfreude auf den Weg. Die Fahrt war lang, aber wir verbrachten die Zeit mit Musik hören, Quatschen und ein bisschen Schlafen, um für den Tag fit zu sein.

Nach etwa zweieinhalb Stunden Fahrt kamen wir gegen 9:00 Uhr endlich im Skigebiet an. Das Wetter war anfangs nicht so toll – es regnete, hagelte und schneite, was unsere Stimmung etwas drückte. Aber nachdem wir unsere Ski-Pässe bekommen hatten, ging es mit dem Sessellift auf den Berg. Einige von uns fuhren in 3er-Gruppen alleine, andere blieben bei Herr Tittel und Frau Karakechagioglou.

Anfangs war es auf der Piste ab und zu etwas eisig, aber der Schnee war trotzdem super, und die Pisten hatten wirklich gute Bedingungen. Besonders die Fortgeschrittenen hatten ihren Spaß bei den schwierigeren Abfahrten. Auch die Anfänger machten große Fortschritte, als sie mit den Lehrern übten.

Gegen Nachmittag zog ein bisschen Nebel auf, und es schneite immer wieder. Trotzdem ließ sich keiner die gute Laune verderben. Die Skihütten luden zu einer kurzen Pause ein, und wir genossen dort das leckere Essen, das uns wieder Energie für den restlichen Tag gab.

Um 16:00 Uhr mussten wir leider schon wieder aufhören. Die Rückfahrt war viel ruhiger als die morgendliche Hinfahrt – viele von uns waren ziemlich müde. Doch die gute Stimmung hielt an: Wir spielten UNO im Bus und tauschten uns über die Erlebnisse aus. Gegen 19:00 Uhr kamen wir wieder in der Schule an, wo uns unsere Eltern abholten.

Insgesamt war die Skiausfahrt ein voller Erfolg! Wir hatten jede Menge Spaß, konnten unsere Skifähigkeiten verbessern und hatten einen tollen Tag mit unseren Freunden. Alle waren sich einig: Ein solcher Ausflug sollte unbedingt wiederholt werden – vielleicht sogar über mehrere Tage!

geschrieben von Line Müller und Nevio Tedesco

Ideen von: Marianna, Colleen, Line

## Ski-Tag in Oberjoch

Am 23.1.2025 starteten wir um 6:30 Uhr Richtung Plochingen um die Plochinger einzusammeln. Als wir dann unterwegs waren, dachten wir, dank des schönen Sonnenaufgangs, dass wir Kaiserwetter bekommen. Als wir nach ca. zweieinhalb Stunden in Oberjoch angekommen waren, war das Wetter jedoch eher schlecht. Es regnete, hagelte und schneite, was uns anfangs die Laune etwas verdarb.

Doch dann bekamen wir unsere Skipässe und es ging mit dem Sessellift auf den Berg. Die meisten durften alleine fahren, also in 3er Gruppen. Ab und zu war es eisig, aber der Schnee und die Pisten waren super. Sehr zu empfehlen waren auch die Skihütten mit einem sehr leckeren Essen. Nach einem aufregenden und wunderschönen Ski-Tag fuhren wir mit dem Bus UNO spielend und sehr müde nachhause.

Uns hat die Ski-Ausfahrt sehr gefallen und wir hoffen, dass wir diese in Zukunft wiederholen können, am liebsten vielleicht sogar über mehrere Tage.

geschrieben von Line Müller

Ideen von: Marianna, Colleen, Line

## **Bericht über die Skiausfahrt vom 23.01.25**

Am 23.01.25 machten wir, die Realschule Oberesslingen, zusammen mit der Realschule Plochingen einen Skiausflug in das Skigebiet Oberjoch. Wir trafen uns morgens um 6:00 Uhr an der RSO und stiegen voller Vorfreude in den Bus. Die Fahrt war ziemlich lang, aber wir hatten Spaß, hörten Musik, unterhielten uns oder schliefen noch ein bisschen.

Gegen 9:00 Uhr kamen wir endlich im Skigebiet an. Nachdem wir unsere Ausrüstung angezogen hatten, gab es eine kurze Ansage der Lehrer. Dann fuhren wir die erste Abfahrt mit dem Lehrer. Während die Anfänger erst einmal mit dem Lehrer übten, durften die Fortgeschrittenen direkt auf eigene Faust los.

Gegen Nachmittag wurde es neblig und es schneite immer wieder. Besonders die Fortgeschrittenen hatten Spaß an den schwierigeren Abfahrten. Auch die Anfänger machten große Fortschritte.

Um 16:00 Uhr mussten wir leider schon aufhören. Die Rückfahrt war deutlich ruhiger als am Morgen - viele waren müde. Gegen 19:00 Uhr kamen wir wieder an der Schule an, wo unsere Eltern uns abholten.

Insgesamt war der Skiausflug richtig cool. Wir hatten viel Spaß, konnten unsere Skikünste verbessern und hatten einen schönen Tag mit unseren Freunden. Alle waren sich einig: So ein Ausflug sollte auf jeden Fall wiederholt werden!